

Depuis que j'ai fait connaissance avec les TIC, j'ai constaté qu'elles représentaient un atout majeur pour le développement de tout pays.

Mon projet qui est d'abord une ambition, est d'essayer, lors de mon retour au pays, de réunir un certain nombre de mes collègues pour leur demander de nous investir d'abord nous-mêmes en tant que jeunes leaders pour assurer la sensibilisation et de connaître ainsi combien de personnes ont déjà rencontré ou ont déjà connaissance du téléphone mobile et de l'outil informatique.

Après cette sensibilisation, former des groupes d'études qui seront chargés de localiser où se trouve réellement le problème. Ensuite, nous soumettrons à notre gouvernement notre rapport contenant des recommandations, des suggestions qui peuvent ensuite faire l'objet de quelques discussions entre nous jeunes leaders et le gouvernement. Puis, suite à l'ignorance de plus de 80% des étudiants à notre université des TIC, nous demanderons, avec l'appui du gouvernement, de créer un site web et un cybercafé pour mieux désenclaver le milieu étudiant en matière des TIC et une fois réussi, cela pourra être un outil qui sera utilisé pour lutter contre la pauvreté, l'ignorance et le SIDA.

Enfin, on s'adressera à l'UIT pour demander son assistance en complicité avec notre gouvernement.

---